## PÔLE DE L'ENFANCE À PLUGUFFAN (29)

PHOTOS : STÉPHANE CHALME

936 m<sup>2</sup> • 1 338 947 € TTC • Livré en 2007

Mairie de Pluguffan

Michel Grignou, architecte à Quimper

Le pôle de l'enfance s'implante au plus près d'un beau vallon arboré, étirant le long de cet axe est-ouest un volume simple, une "halle", d'où émerge un chapelet de maisons bardées de bois entre leurs refends de béton sablé. Les chênes, châtaigniers et érables du vallon ombragent l'ensemble des activités accueillies. Au nord, face à l'école et aux accès, une suite de volumes en béton sablé préfabriqué s'adosse au volume unitaire de la "halle". L'inflexion du volume en zinc abrite le parvis tandis qu'entre les volumes pleins s'organisent les accès personnel et technique. Seule "la grande fenêtre" des salles d'activités artistiques éclaire cette façade. Matériaux : béton préfabriqué sablé pour les volumes nord, béton sablé des refends des "maisons", bardage en clins de red-cedar en façade sud, ouest et nord, bardage et couvertures zinc prépatiné.

ÉQUIPEMENTS PUBLICS









